

OPINI PUBLIK

Dukung Program Prioritas Polri, Polresta Mataram Terima Kunjungan Kerja Tim Asistensi BIK

Syafruddin Adi - MATARAM.OPINIPUBLIK.ID

Oct 2, 2024 - 21:22



Mataram NTB - Dalam rangka mendukung kegiatan 2 program prioritas Polri (KP2), Polresta Mataram Polda NTB menerima kunjungan kerja Tim Asistensi Badan Intelijen Keamanan (BIK) bertempat di Ruang Sat Intelkam Polresta Mataram. Rabu, (02/10/2024)

Tim Asistensi BIK yang dipimpin oleh Kombes Pol Irvan Indarta, S.I.K.,M.Si didampingi AKBP Artanti Resdiana, S.S.,M.Tr.Ap yang disambut oleh Wakapolresta Mataram AKBP I Wayan Sudarmantha, S.I.K.,M.H turut hadir Kasat Intelkam Kopol Hatta, S.IP, para Kanit dan Kaur Min Sat. Intelkam Polresta Mataram beserta para operator KP2 Polri Polresta Mataram.

Ketua Tim Kombes Pol Irvan Indarta, S.I.K.,M.Si dalam kesempatannya memberikan arahan bahwa kegiatan asistensi ini dalam mendukung program pemerintah dan bertujuan meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap kinerja Polri salah satunya dalam mencegah Intoleransi, Radikalisme dan Terorisme.

" Oleh karena itu perlunya dilakukan upaya-upaya seperti melakukan koordinasi dengan dinas terkait agar menghasilkan kesinambungan ", ucapnya

" Berikut lebih intens meningkatkan kegiatan penggalangan untuk melakukan Deteksi dini dan Deteksi aksi serta harus tepat sasaran sesuai yang diharapkan ", terangnya

Lanjut Ketua Tim juga mengingatkan pentingnya faktor keberadaan Media Sosial sangat berpengaruh untuk itu tetap berikan edukasi, sosialisasi dan pemahaman kepada masyarakat seperti norma - norma kehidupan.

Kegiatan dilanjutkan dengan sesi dialog dan tanya jawab, aktif berdialog mengenai penganggaran, pertanggungjawaban, pelaporan, dan sistem yang berlaku.

Sementara itu Wakapolresta Mataram AKBP I Wayan Sudarmanta SIK MH mengatakan bahwa asistensi dan evaluasi ini bertujuan untuk mengidentifikasi potensi perbaikan dan efisiensi dalam pelaksanaan tugas kepolisian di wilayah hukum Polresta Mataram.

" Tentunya Polresta Mataram berkomitmen untuk terus meningkatkan kinerja dan pelayanan kepada masyarakat sesuai dengan arahan Kapolri, " pungkasnya (Adb)